

Diario de México p.15

Inicia IEEM proceso para elección de Atlautla

Toluca.- El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) llevó a cabo la Sesión Solemne de Inicio del Proceso Electoral para la Elección Extraordinaria de Atlautla 2022 y, con ello, el arranque de las actividades de organización, desarrollo y vigilancia de las actividades que permitirán que las y los atlautenses salgan a votar de manera libre y razonada el próximo 15 de mayo.

En este sentido, el Consejero Electoral, Francisco Bello Corona, destacó que por primera vez en la historia

en la entidad se anuló una elección extraordinaria por violencia política de género, por lo que queda un camino por recorrer para trabajar en conjunto autoridades, partidos políticos y ciudadanía. "Se trata de construir democracia para que todas las candidaturas tengan las mismas condiciones".

Mientras que, la consejera electoral Sandra López Bringas expuso que, en acatamiento a los principios rectores en materia electoral y bajo la perspectiva de género se garantizará que las mujeres que contiendan en cargos

públicos contarán con el respaldo de sus derechos y en igualdad de condiciones.

A su vez, la consejera electoral Paula Melgarejo Salgado, comentó que el 2021 trajo consigo la nulidad del proceso de Atlautla en el que se destacaron mensajes ofensivos en contra de una contendiente, por lo cual, invitó a las y los participantes a que se conduzcan con respeto, acorde con la normatividad para que sea un proceso limpio en donde el ganador sea la sociedad de Atlautla.